

# Las lluvias dañan el 60% de la cosecha de Agost



**LORENA GIL** Mal año para los cultivos de uva en Agost. Tras la plaga de conejos que asoló las cosechas desde mayo, las fuertes lluvias que se produjeron en la provincia en septiembre han afectado a la producción, con explotaciones agrarias que se han visto afectadas hasta al 60 por ciento.

El municipio llegó a recoger entre 60 y 70 litros por metro cuadrado en una hora los días 13, 14, 28 y 29 de septiembre a causa de unas precipitaciones que provocaron el desbordamiento de varias ramblas, con bancales en los que predomina la uva de mesa e invernaderos anegados de lodo y agua. El responsable de seguros agrarios de Asaja, Antonio Gastón, afirmó que hay parcelas "muy afectadas" dependiendo del estado de madurez de la fruta. De hecho, las lluvias han causado "incidencias" en el cultivo, sobre todo de la variedad ideal, que sufre problemas de la llamada podredumbre.

Aunque ha habido jornadas este verano con viento de poniente, un aspecto positivo porque paraliza la aparición y crecimiento de este mal, las trombas de agua han generado un daño indirecto: se va desarrollando la sobrehidratación en la uva.